



Estadística mensual

El Aeropuerto de Ibiza comienza el año con 172.848 pasajeros en enero, un 5,2% más

- Se han gestionado un total de 2.317 movimientos de aeronaves, lo que implica un 5,2% más que en enero de 2018. La mayoría de vuelos han sido nacionales, concretamente, 1.999, un 8,5% más
- España, con 161.105 viajeros, ha sido el país con más pasajeros, mientras que el mercado alemán es el que ha experimentado el crecimiento más elevado

12 de febrero de 2019

El Aeropuerto de Ibiza registró 172.848 pasajeros durante el pasado mes de enero, lo que significa un crecimiento del 5,2% respecto al mismo mes del año 2018. De ellos, 172.172 utilizaron vuelos comerciales, un 4,9% más.

El tráfico nacional sumó 161.105 viajeros, un 6,8% más, mientras que el internacional supuso un total de 11.067 pasajeros, un 17,3% menos que en enero de 2018.

Los países con más tráfico de viajeros fueron, en primer lugar España, con los datos ya mencionados; seguido de Holanda, con 5.881 pasajeros y Reino Unido, con 3.559 viajeros. El mercado alemán, por su parte, contabilizó 728 pasajeros más que en enero de 2018, sumando un total de 765. Este incremento se debe a la nueva ruta que conecta la isla con Dusseldorf.

En relación a las operaciones, el aeropuerto ibicenco gestionó, entre despegues y aterrizajes, 2.317 movimientos, un 5,2% más que en enero

Esta información puede ser utilizada en parte o en su integridad sin necesidad de citar fuentes

Tel. 971 787 450/52 pmi_comunicacionbalears@aena.es www.aena.es  [@aena](https://twitter.com/aena)

Nota de prensa

del año pasado, de estos, 2.198 correspondieron a vuelos comerciales. La mayor parte de las operaciones fueron a una ciudad con origen o destino nacional, concretamente 1.999 vuelos, lo que supone un crecimiento del 8,5% en comparación con enero del año pasado.